

Wanita yang Hilang Akhirnya Ditemukan Meninggal Dunia, Polisi Ungkap Fakta Terkini

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 26, 2023 - 12:37



Wanita yang Hilang Akhirnya Ditemukan Meninggal Dunia, Polisi Ungkap Fakta Terkini

Indramayu,- Wanita yang dilaporkan tenggelam di Sungai Cipelang Desa Sukamulya, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu berhasil ditemukan.

Ketika ditemukan, Kastini yang merupakan warga Karangkerta, Kecamatan Tukdana itu diketahui sudah meninggal dunia.

Kapolres Indramayu, AKBP M Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polers Indramayu, Ipda Tasim mengatakan, korban hanyut dan ditemukan di wilayah Desa Rancasari, Kecamatan Bangodua.

"Lokasi penemuan korban sekitar 5 kilometer dari TKP korban tenggelam," ujar Kasubsi PIDM Humas Polers Indramayu, Ipda Tasim kepada awak media, Rabu

(26/7/2023).

Ipda Tasim menceritakan, usai dilaporkan tenggelam sekitar pukul 09.00 WIB korban berhasil ditemukan pada malam harinya sekitar pukul 20.30 WIB.

Saat itu korban ditemukan oleh dua orang warga yang merupakan penduduk desa tempat tinggal korban.

Kala itu, korban mengambang di sungai dengan kondisi sudah meninggal dunia.

"Selanjutnya korban dievakuasi ke rumah duka di Desa Karangerta Blok Ranca lintah Kecamatan Tukdana," ujar dia.

Sebelumnya di laporkan, korban menghilang setelah baru saja selesai melakukan aktivitas di sawah.

Korban pun pergi ke sungai untuk mencuci tangan dan kaki.

Hanya saja, korban tidak kunjung kembali. Rekan korban yang khawatir kemudian bergegas menuju lokasi tempat Kastini mencuci tangan.

Namun, di sana, hanya ditemukan sepeda motor dan sandal milik korban. Kastini diduga terpeleset dan tenggelam di sungai.

Ipda Tasim menyampaikan, dugaan tersebut diperkuat dengan posisi sepeda motor yang digunakan korban dalam keadaan terparkir rapi.

Selain itu, posisi sandal korban juga terlepas dalam keadaan rapi di pinggir sungai.

"Sampai saat ini belum diperoleh keterangan saksi ataupun petunjuk lainnya yang mengarah adanya unsur kesengajaan orang lain terhadap korban atas peristiwa tersebut," ujar dia.

Setelah ditemukan, korban pun hari ini langsung dikebumikan di TPU Desa Sukamulya.